
Ecole virtuelle ÉPAL, rencontre 30 mars 2023
Provès verbal.

Présents
Louis-philippe Surprenant - directeur école virtuelle
Marylise Frecheville - 1 enfant
Mireille Turcotte - enseignante
Valérie Lukac - 4 enfants
François Bégin - 2 enfants 
Valérie Hamilton - 3 enfants 
Claudia Zalewska - 3 enfants

Ordre du jour 
Introduction du CA - 
Valérie Lukac - Présidente
François Bégin - Trésorier
Marylise Frecheville - Secrétariat
Claudia Zalewska – Direction de la Communauté

Fréquences de rencontres toutes les deux semaines jusqu’en été - motion adoptée

Court historique de l’ÉPAL par J-L Surprenant -
Le décès de Mme Galibois-Barss :
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1965191/education-francais-cb-martine-galibois-barss-
deces
https://www.csf.bc.ca/2023/03/22/deces-de-martine-galibois-barss-le-csf-endeuille/

Suggestion d’un nom pour l’école virtuelle ÉPAL dans le futur - motion adoptée

Quelle place aurait l’Apé sur le site web de l’école virtuelle?
- Apparition des procès verbaux au minimum
- Autre?

Invitation à partager la publication sur Facebook du CSF promouvant la maternelle 
chapeautée par une garderie à la rentrée 2023
Le "post" facebook pour les inscriptions 2023-24 à partager :
https://www.facebook.com/CSF.Colombie.Britannique

Tableau des familles 2022/23 - résidentes au BC
- 31 élèves temps plein
- 167 élèves cross-enrolled
- 3 adultes
- 3 élève homeschooled
- groupe du Yukon
TEMPS PLEIN 63 élèves - 221 élèves totaux

https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1965191/education-francais-cb-martine-galibois-barss-deces
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1965191/education-francais-cb-martine-galibois-barss-deces
https://www.facebook.com/CSF.Colombie.Britannique
https://www.csf.bc.ca/2023/03/22/deces-de-martine-galibois-barss-le-csf-endeuille/


Question de Claudia sur les activités extra-scolaires et la possibilité de se greffer sur les
services CSF existants
Réponse de Mr Surprenant - attente de demande par l’APE au conseil scolaire
Intervention de Mme Hamilton sur l’ignorance de l'existence de l'école virtuelle par les parents

Idées de rencontres...
Festival du Bois ois organisé par l’APE l'an prochain?
Claudia propose des idées de rassemblements des familles francophone (plage, camping, 
visite des écoles, location de matériels possible par le conseil scolaire)

Question de Mme Frecheville sur la possibilité de rencontres virtuelles des cohortes pour
le travail scolaire.
En primaire les élèves de Mme Turcotte ont été invités à se rencontrs
Réponse par l’existence des rencontres périscolaires du bureau de la jeunesse francophone.
Le site web du conseil jeunesse (8e +) :
https://www.cjfcb.com/

Mme Lukac insist à pousser l’information - Suggestions des familles pour services école 
virtuelle

Rétroaction au CA du CSF à la coupure de budget (diminution des services)
attente de demande par l’APE au conseil scolaire et la présence de l'APE au prochain conseil
scolaire

https://www.cjfcb.com/

